



Hugo Torres Zumaya

CONCEJAL BENITO JUÁREZ

SEMBLANZA CURRICULAR

Hugo Torres Zumaya, cuenta con estudios de Derecho en la Universidad Latinoamericana y en Contabilidad en la Universidad Panamericana, habitante de la Alcaldía Benito Juárez desde hace 39 años vive en la colonia Narvarte.

Se considera una persona interesada por las causas sociales y el bien común y desde muy joven se interesó en la política, lo que originó que se involucrara en el servicio público.

Trabajó desde muy joven en la Secretaría de Desarrollo Social en el área de jurídico, durante su estancia siempre estuvo interesado en el bienestar de la población y en específico de las personas más vulnerables.

Después laboró en la Dirección General de Registro Civil de la Ciudad de México como Jefe de oficina y posteriormente a participó como Representante Propietario del Partido de la Revolución Democrática en el Distrito XV ante el Concejo Distrital.

Laboró en el Senado de la Republica como Coordinador Operativo de Gestión Social y Atención Ciudadana.

También se desempeñó como Subdirector de Prevención del Delito en la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Estuvo trabajando en la entonces Delegación Miguel Hidalgo, como Subdirector de Programas Cívicos y posteriormente, fungió como asesor tanto en la Asamblea Legislativa ahora Congreso de la Ciudad de México y en la Jefatura de Gobierno.

Actualmente es Concejal por Morena en la Alcaldía Benito Juárez y su principal interés es representar los intereses de las y los habitantes de esta demarcación y trabajar con honestidad y transparencia, manteniendo siempre su compromiso con las vecinas y los vecinos de Benito Juárez.